

けやきっこだより

令和3年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.13
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

「秋の深まり…」

10月に入り、朝夕の気温が下がり、随分秋らしさを感じるようになりました。宮崎県は、9月末日で、県独自の緊急事態宣言も解除され、これからの秋本番が楽しみに思えます。しかし、日中は、まだまだ暑さも感じる日もあります。朝夕の寒暖差に十分留意し、体調をくずさないようにしたいものです。

さて、これからは秋も深まり、食欲の秋、読書の秋、実りの秋、芸術の秋、スポーツなどといろいろな「〇〇の秋」という言葉が使われる程、気候も過ごしやすくなり、食べ物もおいしく、いろんなことに打ち込める絶好の季節がやってきます。子どもたちも、いろいろなことに挑戦しながら、さらに成長してほしいと考えています。2学期当初に子どもたちにも話をした「くきや葉を成長させた姿」や「花をさかせた姿」をこれからも大いに楽しみにしたいと思います。

「地震！」

10月6日（水）17時12分に発生した地震では、久しぶりに大きな揺れを感じ、本校職員もびっくりさせられました。

放課後の時間で、会議後だったため、職員室にいた教職員も多く、まずは地震速報に驚き、その後の揺れで、職員室の机下で揺れ終わるのを待つといった程でした。学校の運動場では、放課後児童クラブの子どもたちが遊んでいましたが、「地震がありましたー。」口々に教えてくれる程、大きな揺れにびっくりした様子でした。

現在、日本付近での地震が多く発生しているように思います。いつ・どこで・どのような地震が発生するかが分からないところに地震のこわさがあるかと思えます。

子どもたちには、今後もいざという時には自分で行動し、「自分の命は自分で守る。」よう十分留意してほしいと思います。

「秋の遠足」

10月14日に秋の遠足を実施しました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、都城市内が赤圏域のままですと、実施できないところでしたが、当初の計画通り、1、2年、3、4年に分かれて実施することができました。春の遠足が実施できなかった分、久しぶりの遠足となりました。

1、2年生は、石山観音池、高城町図書館、高城郷土資料館へ、3、4年生は、市消防署、市歴史資料館への遠足です。当日は、天候にも恵まれ、子どもたちも楽しく過ごせたようでした。

梅北小ホームページ
QRコード

